

Fort Worth lanza un programa gratuito de préstamo de herramientas para ayudar a los residentes

El almacén móvil de herramientas de Fort Worth es una nueva iniciativa comunitaria de préstamo de herramientas diseñada para ayudar a los residentes en el mantenimiento de sus propiedades.

Este innovador programa proporciona acceso gratuito a herramientas esenciales de jardinería, facilitando a los residentes el cuidado del césped, las mejoras en el hogar y el mantenimiento de la propiedad, evitando al mismo tiempo posibles infracciones del código.

El programa del almacén móvil para herramientas, que inicialmente se ofrece como proyecto piloto, está a disposición de los residentes de determinados vecindarios. Gracias a este nuevo proyecto, los residentes podrán tomar prestadas diversas herramientas de jardinería sin costo alguno.

El objetivo es simple: garantizar que las tareas de jardinería y mantenimiento de la propiedad sean accesibles, asequibles y sin estrés para todos los residentes, independientemente de su nivel de ingresos o acceso al transporte.

🔗 fortworthtexas.gov/departments/code-compliance/enforcement/fort-worth-mobile-tool-shed



Este verano se intensifica el control del agua. Evite las multas respetando la ordenanza de riego

A medida que aumentan las temperaturas, también lo hace la necesidad de ahorrar el agua. Este verano, el Agua de Fort Worth está aumentando la aplicación de las restricciones de riego al aire libre adoptadas por el Consejo de la Ciudad en el 2014 para garantizar el uso eficiente del agua.

Los clientes que violen el reglamento recibirán avisos y pueden recibir multas basadas en violaciones repetidas durante ciclos de facturación secuenciales.

¿Cuáles son las multas?

- Tarjeta postal: Primer aviso, sin cargo.
- Segundo aviso: multa de \$25.
- Tercer aviso: multa de \$50.
- Cuarto aviso: multa de \$75.
- Quinto aviso: Bloqueo del servicio de agua.

Para evitar sanciones, siga el horario de riego designado por Fort Worth. Si recibe un aviso de conservación de agua, realice un seguimiento de su consumo de agua a través del Portal myH2O, una herramienta gratuita que controla el consumo diario. Detecte posibles fugas y ajuste su programa de riego antes de que se produzcan facturas o cargos elevados.

Sea prudente con el agua

- Revise su programador automático de riego. ¿No sabe por dónde empezar? Programe una evaluación SmartIrrigation, una afinación gratuita que evalúa el rendimiento de su sistema de riego. Aunque no se realizarán reparaciones ni ajustes, recibirá un informe detallado sobre su eficiencia.
- Manténgase informado. Vea videos de riego, revise sus días de riego y encuentre más consejos de conservación en SaveFortWorthWater.org.

Controlar el consumo de agua en exteriores puede ser complicado, pero estamos aquí para ayudarle. Manténgase informado sobre los horarios de riego y las mejores prácticas para garantizar un suministro de agua constante en todo Fort Worth durante todo el año.

🔗 SaveFortWorthWater.org

Fort Worth utiliza la tecnología para frenar los tiroteos de celebración

El Departamento de Policía de Fort Worth (FWPD siglas en inglés) está implantando tecnología para detectar la ubicación de los disparos con el fin de reducir los incidentes de disparos en celebraciones, especialmente durante festejos como el 4 de julio y Año Nuevo.

Disparar armas de fuego en los límites de la Ciudad de Fort Worth no sólo es ilegal, sino también un grave problema de seguridad. Estas acciones pueden acarrear graves consecuencias, incluyendo penas de cárcel.

FWPD llevó a cabo una investigación sobre la frecuencia de los tiroteos y las llamadas relacionadas con disparos en toda la Ciudad para identificar los lugares más eficaces para la instalación de tecnología de detección de disparos para un programa piloto. Se seleccionaron áreas designadas para desplegar la nueva tecnología de cámaras.

Se anima a los residentes a celebrar de forma segura y responsable. Los disparos durante celebraciones pueden acarrear penas de cárcel. Y recuerde, si se le encuentra con fuegos artificiales, le pueden multar con hasta \$2,000.

Denuncie los fuegos artificiales ilegales en la aplicación MyFW o llamando al 817-392-4444.



WORTH KNOWING

La Ciudad de Fort Worth y Trinity Metro están avanzando en la exploración de la **movilidad urbana** en Fort Worth. El plan cuenta con la colaboración del Comité del Ferrocarril Urbano de la Alcaldesa Mattie Parker, que Apoya el Desarrollo Económico y el Turismo. Las dos entidades están llevando a cabo un estudio de viabilidad en fase inicial para evaluar soluciones de tránsito para corredores de alta densidad. Este estudio marca el primer paso de un enfoque por fases para dar forma a una red de transporte más inteligente y resiliente.



La limpieza primaveral no es sólo para tallar pisos o remover el polvo de los estantes; también es un buen momento para evaluar las cosas que ya no necesita. Antes de deshacerse de todos esos objetos que ya no utiliza, piense si puede **reciclarlos, reutilizarlos o donarlos**. El servicio de recolección domiciliar de la Ciudad le permite depositar papel, plástico, metal y vidrio en su bote azul de reciclaje para su recolección semanal, directamente en la acera. O considere la posibilidad de utilizar esos artículos para fines nuevos y diferentes.

🔗 fortworthtexas.gov/departments/environmental-services/solidwaste/recycling

WORTH GOING



¡Todos a la piscina! Tome nota de las fechas de la temporada Acuática 2025 de Fort Worth:

Pretemporada (sólo fines de semana)

24-26 de mayo, (abierto el festivo Día Memorial)

31 de mayo-1º de junio

7-8 de junio

Temporada (cerrada los lunes)

10 de junio-10 de agosto

Posttemporada (sólo fines de semana)

16-17 de agosto

23-24 de agosto

30 de agosto-1º de septiembre (abierto el Día del Trabajo)